
Hallo Zusammen,

ich bin mir nicht sicher ob die Frage schon gestellt wurde, aber mich würde einfach interessieren wie ihr zum
Schreiben gekommen seid? Habt ihr studiert, oder habt ihr einfach angefangen? Hier im Forum sind so
viele erfolgreiche und professionelle Schriftsteller. Wie war eurer Weg bis zum Erfolg bzw. bis dorthin wo ihr
jetzt seid?

Ich persönlich stehe ja noch so ziemlich am Anfang. Und es sind teilweise "Gedanken" und
Lyriken die ich schreibe. Aber ich schreibe sie nicht nach einem bestimmten Aufbauschema. Ich schreibe
"instinktiv". Allerdings habe ich mal kurz in den Workshops reingeschaut und festgestellt, dass
es da Regel gibt, die beim Aufbau von Texten (egal welcher Form) beachtet werden sollten. Ich bin davon
ein wenig eingeschüchtert, was wohl daran liegt, dass ich das nicht kannte bzw. kenne. Trotzdem werde ich
so oft mir das meine Zeit ermöglicht Üben und in den Workshops reinschauen.

Wenn ich zu neugierig sein sollte, dass bitte verzeiht :oops: .


LG


Sylvia T.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie seid ihr zum Schreiben gekommen? Habt ihr Studiert oder aus dem Hobby heraus?

Geschrieben am 11.07.2022 von Sylvia T.
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=75524
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=75524&mode=full

